
 
 

Stammtischprotokoll 05.11.2014 

Tagungsort:  Warsteiner Stuben 

Beginn Stammtisch: 19:40 Uhr 

Ende Stammtisch: 21:02 Uhr 

Teilnehmende:  Andreas 

Gaby 

Günter 

Henning 

Janine 

Jürgen 

 

Agenda 

 1. Wahl des Versammlungsleiter 

 2. Begrüßung der Anwesenden 

 3. Entwürfe Stammtischflyer  

 4. Pressearbeit - Interviews 

 5. aus dem Landesverband - Mails von Daniel Neumann 

 6. Infostand WAN Samstag 

 7. Fahrrad Aktionstour gestern mit Bernd 

 8. Bunte Stadt Herne 

 n. Verschiedenes 

 

Protokoll 

Zu Top 1 als Versammlungsleiter wurde festgelegt: Gaby 

Zu Top 2 Der Versammlungsleiter begrüßte die Anwesenden 

Zu Top 3 Die unterschiedlichen Flyer wurden vorgestellt. Diskussion, Deckblatt wird geändert 

mit den Zielen der Herner Piraten. Flyer wird bis Fr. Mittag geändert.  Günter prüft, 

ob Ausdruck möglich ist, sonst druckt Jürgen und Günter holt ab.  

Zu Top 4 Bericht Andreas über Interview mit Radio Herne. Radio Herne hat sich gemeldet und 

wollte Stellungnahme zur E-Zigarette. Er wollte Statement der Herner Piraten. Radio 

Herne wusste, dass die Piraten gegen die Landesgesundheitsministerin hierzu 

Stellung nehmen. Überlegung von Andreas, ob er überhaupt Statement abgeben 

muss. Es hat aber Interview gegeben, weil es nicht gut kommt, wenn man auf andere 

verweist. 

 



 
Es wurde entschieden, wenn jemand von der Presse mit einer Stellungnahme auf 

einen zugeht und er aussagefähig ist, soll er auch antworten und dieses dann 

transparent für die Piraten machen. Regelung ohne Gegenstimmen abgenommen. 

Zu Top 5 E-Mail Kommunikation zwischen Daniel Neumann und Jürgen wurde vorgetragen und 

zur Kenntnis gegeben. Termine für Nahverkehrskonzept liegen jetzt vor, Jürgen 

nimmt am Mo teil, Ingo am Di.  

Zu Top 6 Pressemitteilung ist raus. Günter und Michael bringen Stand. Stand: Andreas, 

Michael und Gaby. 

 

Einwurf: Piraten sind in den nächsten Tagen wieder in der Presse mit IT-Gremiums 

Zu Top 7 verschoben 

Zu Top 8 Gestriges Kernthema Integration, sehr viele Informationen. Anderes Thema: Welche 

Angebote werden wahrgenommen. Aufbau eines gemeinsames Veranstaltungsportal 

für ganz Herne (wie im Wahlprogramm beschrieben). Es wird weiter daran 

gearbeitet. Nächster Termin für das Gremiums ist der 09.12. 

Zu Top n Bericht von Andreas über außerordentlichen Parteitag; Neuwahl der 

ausgeschiedenen Mitglieder. Posten wurden nachbesetzt. Am Sonntag war Tag der 

politischen Arbeit eingeschoben. Dort wurde aber nur Podiumsdiskussion gehalten. 

Heizstrahler – Idee der Anschaffung wurde aus umweltpolitischen Gründen  

abgelehnt. 


